
Siracusa. "Acqua, tariffe già
piu basse di Sai 8" assicura
l'assessore Scrofani
L’assessore  al  bilancio,  Gianluca  Scrofani,  replica  al
consigliere  Castagnino  in  merito  alle  tariffe  dell’acqua.
Castagnino  rimproverava  all’amministrazione  di  non  voler
ridurre le tariffe pur avendone adesso la possibilità. “La
gestione  del  servizio  assunta  in  via  emergenziale  dal  20
giugno  e  presumibilmente  fino  alla  metà  di  settembre,
all’esito  della  gara,  avverrà  con  la  copertura  dei  costi
mediante l’applicazione delle tariffe di utenza a suo tempo
approvate dall’autorità d’ambito(Ato) per come ridotte e poste
a base della procedura di gara. Per tale ragione all’utente
verrà applicata una tariffa sensibilmente inferiore a quelle
applicate da Sai 8. Quanto alla necessità di inserire nel
bilancio  di  previsione  detto  piano  tariffario  essa  è  da
escludere trattandosi di gestione provvisoria ed emergenziale
e non di servizio a regime. L’equilibrio di bilancio piuttosto
è già previsto e garantito dalla previsione dei 2.400.000. A
conferma di quanto detto la giunta delibererà, nei tempi utili
pervisti per il 30 settembre, il regime tariffario tanto per
il periodo emergenziale che per il periodo di gestione in
concessione a terzi a seguito di una istruttoria compiuta
dagli uffici sull’equilibrio costi e ricavi basato sui 9.400
metri cubi annui”.
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